



若鮎の子

学校だより 平成30年6月1日 第3号

国頭村立 安波小学校

国頭村字安波601番地

TEL 0980-41-7556

FAX 0980-41-7558



沖縄県地方は梅雨入りしたと同時に晴天続きです。思い切り活動できるのは有難いのですが、ダムの水が心配です。校庭の花々もお水をほしがっています。子どもたちにも水分補給の大切さを伝えていきます。

平成30年度も2ヶ月を過ぎました。1学期も折り返し地点に来ています。学校では、国頭村教育テーマ「夢と希望を育む教育・文化の村づくり」のもと、「すべての児童の『学び』の保障を目指して」日々の教育活動に取り組んでいます。これからも「主体的に学び自立していく子どもの育成」を目指して参ります。保護者・地域の皆様のご支援・ご協力を引き続きお願いいたします。

へき地5校全員集合！

《春の遠足》



モノレールにはもう乗れ～る



ゴールデンウィーク突入直前の4月27日（金）、子どもたちが待ちに待った遠足に行きました。

参加するのは、安波小学校だけではありません。

国頭村のへき地5校が全員で遠足です。今年度は、安波小学校が事務局なので安波小学校の近くにありますが「やんばる学びの森」を遠足場所としました。各小学校は日頃は5人～12人という人数での学校生活ですが、5校が集まると、児童数は41人！職員も41人！全体レクでみんなの緊張がほどけた後は、低・中・高に分かれての学年レクで、より仲良くなりました。

たまには人が多いのも、活動がダイナミックでいいですね。いっぱい遊んだので、おいしいお弁当が、よりおいしくなりました。もちろんお菓子もね。

《こいのぼり》

「屋根よ～りた～か～い、こいのぼり」

安波小学校では子どもたちが手作りの

「こい」が「こいのぼり」になりました。

安波っ子10人のそれぞれの思いを、からだいっばいにふくらませたカラフルな「こい」がみんなを見守りながら泳いでいます。

「安波っ子」たちも風を感じて元気に過ごしています。



できました！

《授業参観日》

5月14日（月）今年度最初の授業参観日でした。

合同体育の時間は、ソフトバレーボールでした。

この日は参観日というチャンスを使い、お母様チーム対低学年チーム、振替休日の中学生チーム対高学年チームで試合をすることができました。

保護者、地域とつながりのある、開かれた教育課程のよい機会となりました。



そーれ！

《PTA 作業》

ありがとうございました。



5月22日（火）今年度1回目のPTA作業が行われました。当日は現役保護者に加え、地域の方々もたくさん参加してくださいました。開始時刻の17：30になると、草刈り機やカマを持った方々が次々と集まり自動的に作業が始まります。校地内のあちこちで草刈り機が20台ほど回る光景は圧巻でした。安波区からの子どもたちや学校への愛情を、大きく大きく感じた瞬間でした。

「6月の予定」

- 6月1日（金） 児童集会
- 6月11日（月） 歯磨き指導（東2校）
- 6月12日（火） 授業参観日②
2校時～3校時
- 6月13日（水） プール清掃
- 6月15日（金） 浜下り学習
- 6月20日（水） PTA 役員会
- 6月21日（木） 交流学习（奥間小にて）
- 6月22日（金） 平和集会（東2校）
- 6月24日（日） 国頭中学校 運動会
- 6月26日（火） プール開き
- 6月28日（木） 宿泊学習①（全学年）
名護青少年の家
- 6月29日（金） 宿泊学習②